

**RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK SEKOLAH DASAR
TAHUN PELAJARAN 2020 - 2021**

SD PL TARSISIUS

Jl. Muktiharjo Dalam No.4, Telp. (024) 6593774, Semarang

Nama : RELITHA ANDINI
Nomor Induk : 2348
NISN : 0088624526
Kelas : 6B
Semester : I (satu)

A. NILAI SIKAP

No.	Aspek Penilaian	Deskripsi
1.	Sikap Spiritual	RELITHA ANDINI sudah baik dalam beribadah dengan tertib, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, dan toleransi beribadah.
2.	Sikap Sosial	Sudah baik dalam bersikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dan rendah hati.

Rata-rata nilai sikap : Baik

B. NILAI PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Muatan Pelajaran	A	N	P	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	Pengetahuan	92	A	RELITHA ANDINI, sangat baik dalam memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam, memahami karya keselamatan Allah melalui Yesus, memahami tugas dan sifat gereja, dan memahami karya pelayanan gereja sebagai karya keselamatan Allah. Baik dalam memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri, dan memahami karya keselamatan Allah melalui para nabi.
			Keterampilan	92	A
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	Pengetahuan	94	A	Sangat baik dalam menganalisis penerapan nilai - nilai Pancasila dalam kehidupan sehari - hari ; menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara , menelaah toleran dalam keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat, dan menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.
			Keterampilan	91	A

Nama : RELITHA ANDINI Nomor Induk : 2348 NISN : 0088624526		Kelas : 6B Semester : I (satu)		
3.	Bahasa Indonesia	91	A	Sangat baik dalam menggali isi teks penjelasan/eksplanasi ilmiah yang didengar dan dibaca, menggali informasi penting menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa dan bagaimana, dan mencermati petunjuk dan isi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, daftar riwayat hidup). Baik dalam menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan yang didengar dan dibaca.
	Matematika	92	A	Sangat baik dalam menjelaskan bilangan bulat negatif, menjelaskan dan melakukan operasi hitung bilangan bulat negatif, menjelaskan dan melakukan operasi hitung campuran sesuai urutan operasi, menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring, menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran, membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola, dan menjelaskan luas permukaan dan volume bangun ruang gabungan.
	Ilmu Pengetahuan Alam	92	A	Sangat baik dalam membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan, menghubungkan ciri pubertas dengan kesehatan reproduksi, menganalisis cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan, mengidentifikasi sifat-sifat magnet, dan menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik. Baik dalam mengidentifikasi komponen rangkaian listrik dan fungsinya.
		90	A	Sangat baik dalam menggunakan konsep bilangan bulat negatif, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi hitung bilangan bulat negatif, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi hitung campuran sesuai urutan operasi, dan mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring.
		90	A	Sangat baik dalam menyajikan karya tentang perkembangbiakan tumbuhan, menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas, menyajikan karya tentang cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya, melakukan percobaan rangkaian listrik seri dan paralel, dan membuat laporan

Nama : RELITHA ANDINI Nomor Induk : 2348 NISN : 0088624526		Kelas : 6B Semester : I (satu)		
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	92	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan sosial budaya, ekonomi, politik wilayah ASEAN, menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama ASEAN, dan memahami makna proklamasi, kemerdekaan, dan upaya menyojaterakan bangsa.
	Pengertian			
7.	Seni Budaya dan Prakarya	90	A	Sangat baik dalam memahami patung. Baik dalam memahami reklame, dan memahami interval nada, memahami penampilan tari kreasi daerah.
8.	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	85	B	Baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar dalam permainan bola besar, memahami variasi dan kombinasi gerak dasar dalam permainan bola kecil, memahami variasi dan kombinasi gerak dasar atletik melalui permainan/olahraga, menerapkan variasi dan kombinasi gerak dasar dalam seni beladiri, memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi, memahami rangkaian tiga pola gerak dominan dalam aktivitas senam, memahami penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar dalam aktivitas senam berirama, dan memahami perlunya pemeliharaan kebersihan alat reproduksi. Cukup baik dalam memahami keterampilan renang dan dasar penyelamatan diri.
9.	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	88	B	Sangat baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar dalam permainan bola besar, mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar atletik melalui permainan/olahraga, dan mempraktikkan gerak dasar dalam seni beladiri. Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar dalam permainan bola kecil, dan mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi.

